

## Clase N° 5. Semana del 25/5 al 29/5

Leer el siguiente texto

### El camino silencioso de una noxa

Cuando nos caemos o sufrimos un accidente, es fácil precisar el momento exacto en que dejamos de estar sanos; pero en otros casos, por ejemplo cuando nos resfriamos o tenemos fiebre, es mucho más difícil determinar el momento en que entramos en contacto con la noxa. . Esto se debe a que la aparición de las noxas provoca cambios en el cuerpo y este trata de adaptarse a la nueva situación y volver rápidamente a la normalidad. Por esta razón, el pasaje de la salud a la enfermedad se va dando de manera lenta y gradual, en varias etapas, sin que nos demos cuenta de que nos sucede hasta que aparecen los primeros **síntomas**.

- 1- **Salud**: estado de equilibrio del cuerpo
- 2- **Periodo de incubación**: el cuerpo trata de adaptarse al cambio ocurrido ,pero esto pasa dentro de las células y no se puede detectar
- 3- **Periodo preclínico**: el proceso de adaptación continúa y podría descubrirse en este momento si se realizaran análisis clínicos, de sangre o de orina.
- 4- **Periodo clínico**: el proceso de adaptación se manifiesta y aparecen los síntomas y/o signos característicos del estado de enfermedad.
- 5- **Enfermedad**: estado de desequilibrio del cuerpo
- 6- **Tratamiento y recuperación**



Realizá con dibujos y una pequeña explicación, la secuencia de las etapas de desarrollo de una enfermedad.